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Requeiro à mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, junto as 
secretarias competentes, se há viabilidade de plantio de árvores frutíferas em escolas 
Municipais de Itapevi. 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 
Senhoras Vereadoras: 

Observa-se que, tal feito visa incentivar boas práticas voltadas ao meio 
ambiente, tendo em vista que com o plantio de árvores frutíferas nas escolas ajudaria 
na conscientização das crianças, além de ser de suma importância o protagonismo 
dos alunos com a prática ecológica, fazendo assim com que essa ação melhore a 
qualidade de vida dos mesmos. Sendo assim, venho requerer o plantio de árvores em 
escolas do Município de Itapevi. Aguardo um retorno, certos da costumeira 
compreensão da Vossa Senhoria. Aproveitamos o ensejo para renovar os votos de 
elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 01 de Junho de 2021. 

Doutor Lucas Gabriel Correia Silva 
Vereador 
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